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El Edén De Satanás No 120 
El Consejo Mundial De Iglesias Parte 4 

6 de Agosto, 2023, PM, Servicio De Comunión 
Pastor, Brian Kocourek 

 

Inclinemos nuestras cabezas en una palabra de oración. Amado Padre 
misericordioso, te damos gracias Señor por reunirte con nosotros esta noche. Y 
Señor, sabemos que nos queda muy poco tiempo. Y al darme cuenta hoy de la 
mitad de mi sermón, y de repente, vi que la Iglesia Católica ya se había unido a 
los protestantes para acabar con el comunismo. Y lo hicieron porque Rusia se 
convirtió en una nación religiosa. Y bajo el Papa Juan Pablo II cuando fue a 
Polonia y a todos los diferentes países, ellos se apartaron del comunismo, ellos 
se convirtieron en una nación cristiana. 
 

Así que Señor, cuando vemos que esa parte está cumplida. Y ahora sabemos 
que el comunismo se unirá al catolicismo, lo que este Papa ha hecho, Francisco 
ha hecho esto. Así que sabemos que esto también se cumple. Así que realmente, 
Señor, no hay nada más que ver. 
 

Todo nos ha sido revelado ahora. Y, entonces, solo oramos para que 
descansemos en lo que nosotros sabemos, que tú tienes todas las cosas bajo 
control. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. 
 

Pueden Uds. sentarse. 
 

Esta noche será el final sobre el Consejo Mundial de Iglesias, Parte 4. 
 

Y me gustaría leer de Mi Nuevo Ministerio 59-1115 P:69 Vendrá una marca de 
la bestia pronto. Vendrá una Confederación de iglesias y ellas pondrán una señal 
que—una iglesia unificada en donde ningún hombre podrá comprar o vender. 
Y a Tu Iglesia, no le importarán esas cosas; porque Tu Espíritu Santo los guiará 
y los alimentará como Tú hiciste con Israel en el desierto. Tú eres Dios. No nos 
dejes olvidarnos de eso Señor. Que permanezcamos fieles. Que seamos 
verdaderos. 
 

Así que recuerden, él es Dios. Él tiene todo bajo control. La próxima semana 
vamos a hablar sobre el hermano Don por lo que él tuvo que pasar y el hermano 
Vayle. Y Uds. ven que la palabra de Dios es la simiente. Y como simiente, 
contiene vida. Y como portadores de vida, ahora estamos viendo todas las 
simientes manifestadas y se están convirtiendo en una realidad para nosotros. 
Así que ya no son simientes. Realmente, son la realidad. 
 

Ahora, escuchen, Uds. no pueden comprender lo que Él está hablando, el poder 
de cerrar, sus Compras y ventas con la tecnología de su día. 
 

Entonces recuerden, ellos no tenían blockchain en su día. Ellos no tenían toda 
la tecnología, así que no tenían Internet. No tenían teléfonos celulares. No tenían 
nada de eso. Así que Uds. se están preguntando, ¿cómo van a hacer todas estas 
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cosas? Ahora lo sabemos. 
 

Yo quiero decir que ellos no tenían computadoras en aquel entonces.  
 

Cuando yo era niño, tenía 8 años, mi padre era director de 
contratos y marketing de Sperry Univac, y ellos fabricaban la 
computadora Cray. Era un edificio de tres pisos. Ellos tenían 
todo tipo de copias de seguridad en cintas y discos. Y 
básicamente todo era como en una lectura digital. Era 
analógico, y no era realmente digital, analógico. Y yo recuerdo 
que en la escuela secundaria hicimos una película donde 
realmente íbamos a controlar los datos. Y era una gran sala 
enorme, más grande que esta congregación aquí. 

 

Es como todo el edificio, y estaba lleno de 
estas unidades de respaldo y esas cosas. 
Y entonces, hicimos un video y tomamos 
todo eso. Bueno, como Uds. ven, la 
imagen de la derecha son las 
computadoras viejas Cray. Eran de tres 
pisos de tamaño en los años 70. Ahora el 
Hermano Branham estaba en los años 60 
y 50, así que estos fueron en los años 70, 
las computadoras Cray.  
 

La supercomputadora era lo suficientemente grande como para llenar muchas 
habitaciones con máquinas calculadoras que ocupaban un edificio de tres pisos 
para hacer lo que un pequeño chip en su teléfono puede hacer hoy. Solo un 
pequeño chip menos que el tamaño de su dedo de bebé. Ese chip es casi tan 
grueso y del tamaño de lo que esta supercomputadora mundial puede contener. 
En otras palabras, ni siquiera se compara la tecnología ...  
 

Ellos tenían que tener un canal. Yo recuerdo haber caminado a través de eso. 
Tenía 8 pies de altura. Solo estaba a punto de ... Tenía 4 pies ocho o algo así. Y 
yo caminé por este canal, y ellos dijeron, bueno, en los días en que la 
computadora está funcionando para la Marina, en realidad traemos agua del río 
Mississippi. Lo levantamos y llenamos estos conductos redondos de 8 pies, y 
atraviesan el edificio y lo enfrían. Así que ese era el aire acondicionado, no como 
el que tenemos hoy. Era un sistema de refrigeración. Todo se hacía con 
bombillas. 
 

Ahora, no las bombillas. Uds. saben, como el viejo Mig 25 y esas cosas. Todos 
estaban llenos de bombillas cuando se inventó el chip de silicio. Ahora Uds. 
pueden tener un EMP y acabar con toda una nación, todo, porque las 
computadoras están llenas de chips de silicio. Bueno, ellos no tenían chips de 
silicio en aquel entonces. Todavía no lo habían inventado. Fue inventado como 
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en el 75. 
 

Y de hecho yo compré uno de los instrumentos de Texas que era del tamaño de 
mi reloj, solo que era una calculadora. Y tenía una calculadora, pero también 
tenía un reloj. 
 

Así que yo pensé, soy de alta tecnología. Tengo una calculadora y tengo un reloj, 
eso era realmente genial. 
 

Bueno, ahora hoy, Uds. tienen GPS y todo lo demás en sus teléfonos, si lo 
desean. Y podrían hablar por sus teléfonos celulares si quieren, es increíble lo 
que se tiene. Pero esa es la tecnología que tenemos hoy. Por lo tanto, aún ellos 
no tenían nada de esta tecnología. Estaba hablando de lo que iban a hacer. 
Quiero decir, su teléfono celular tiene más poder de cómputo que un 
superconductor, una supercomputadora que teníamos en el 69 que nos llevó a 
la luna y de regreso, se dice así. Porque realmente hay evidencia que muestra 
que nunca llegaron. 
 

Se necesitan tecnología de blockchain para alcanzar esta marca de la bestia, sin 
vender y sin comprar. Uds. necesitan eso, Y eso no se inventó y se implementó 
completamente hasta 2014. El sistema de crédito social es muy nuevo y todavía 
está en desarrollo y experimentación en China, pero no se puede implementar 
un boicot en el Nivel de Apocalipsis 13 sin ella, Ahora Uds. piensen en esto, 2000 
años, pero no se puede hacerlo sin ese sistema de crédito social. Pero está 

llegando a esta nación. Los bancos se han 
adelantado ellos mismos y ya han comenzado a 
boicotear a ciertas personas. Al igual que al Dr. 
Mercola, la semana pasada, cerrando todas sus 
cuentas, sus cuentas asociadas, como su CEO y 
CFO, e incluso sus cónyuges, y las cuentas de sus 
hijos y nietos.  
 

Dos semanas antes de 
eso, el líder del 
movimiento Brexit, 
Nigel Farage en el 
Reino Unido, fue 

cancelado por su banco, y él probó con diez bancos 
más y tampoco se lo abrieron una cuenta, por lo que 
esto se ha convertido en una realidad hoy. 
 

Nigel Farage 
Dr. Mercola 

 

Ahora escuchen, el hermano Vayle murió en el 2012. En realidad, ellos no tenían 
Blockchain sino hasta 2014. ¿Se imaginan eso? ¿Ellos no tenían la tecnología 
cuando el hermano Vayle murió hace solo once años atrás? 
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Ellos no tenían la tecnología para cerrarles, para cerrar las cuentas bancarias, 
para cerrar todas las cuentas sociales. Ni siquiera tenían puntajes de Crédito 
Social porque no llegaron hasta 2019 y todavía no los tienen completamente de 
la manera que ellos quieren, pero todavía los están usando. 
 

Somos la única generación que está viviendo para ver el cumplimiento de 
Apocalipsis 13. ¿No es maravilloso? Estamos absolutamente en un momento 
maravilloso. Todos los santos que nos han precedido dicen, ¿qué hicieron? 
¿Cómo lo hicieron? ¿Cómo cerraron a todos? ¿Qué usaron? Y podemos 
explicarles. Todos aquí saben sobre blockchain y todos aquí saben sobre los 
puntajes sociales. 
 

Entonces, Uds. no son tontos. Van a tener a los hermanos y hermanas 
amontonados sobre Uds. Y van a tener que explicarles lo que sucedió en su día. 
Y va a haber tantos hermanos y hermanas que va a tomar a todos aquí, y a todos 
los que saben estas cosas, para explicarles lo que sucedió en esta hora. Ahora, 
me encantaría escuchar lo que sucedió en los días de Noé. 
 

Yo tengo un guion llamado la Biblia que me dice algo de eso, lo que sucedió. 
Pero yo quiero saber los detalles. Yo quiero saber cómo fue perseguido. Cómo 
fue tratado y cómo se sintió. Bueno, saben qué, es simplemente wow. Uds. 
hablaran 3 años y medio sentados alrededor de la gran fiesta de bodas hablando 
de estas cosas, y va a ser notable. Ni siquiera tendremos hambre. No tendrán 
hambre porque estarán atrapados en el momento y estarán hablando y hablando 
y hablando. Así que, William, gente como Uds., son jóvenes. Van a tener entre 
16 y 20 años en aquel momento. 
 

Pero Uds. entienden algunas de estas cosas. Y van a entender más en los 
próximos días, que conocen el blockchain y todas estas otras cosas. Y si Uds. 
no entienden, pregúntenle a su papá. Él los contará. Pero Uds. saben, es porque 
van a tener que empezar en algún lugar, ¿correcto? Por lo tanto, también podría 
comenzar con sus hijos. Y, de todos modos, va a ser un momento maravilloso, 
maravilloso y estoy deseando que llegue. 
 

Principio Y Fin De La Dispensación Gentil 55-0109E P:38 Y la Biblia dice que 
en los últimos días: "Satanás andará como león rugiente. (Bueno, él está 
haciendo eso,)" Él se está juntando con todos sus enemigos, todos sus amigos, 
nuestros enemigos y se están congregando; todos bajo una gran cabeza, la 
marca de la bestia, en los reinos eclesiásticos, la confederación de iglesias. 
Todos uniéndose y haciéndose a sí mismos una gran organización igual al 
Catolicismo. Y los imperios mundiales se están uniendo, formando una gran 
cabeza allá en el reino político, llamado comunismo. Y la Luz de Dios está 
presionando.  
 

Ahora, como descubrimos esta mañana, lo mismo que el catolicismo es un 
sistema Nicolaita, una jerarquía. 
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Ellos están estableciendo todas estas jerarquías y todas las iglesias, y tienen 
sacerdotes y presbíteros de distrito y obispos y todas estas cosas en los 
luteranos y todas las demás denominaciones, los metodistas, Uds. saben, no 
importa. Todos ellos establecieron su sistema, como el sistema católico. Ven, lo 
obtuvieron de algún lugar. Son rameras. Así que van a ser como su madre, 
¿correcto?  
 

El Sello De Dios 54-0514 P:106 La marca de la bestia, la confederación; las 
iglesias, el catolicismo, todos unidos, entrarán en el caos.  
 

Eso es lo que estamos viendo hoy con los LGBT y todo lo demás. Es solo un 
caos, un movimiento caótico. Y tampoco saben realmente cómo van a salir de 
eso.  
 

Ahora, les mostramos cómo ellos están atados en manojos en un sermón 
anterior. En otras palabras, la gente se obliga a sí misma a entrar en esas 
organizaciones. Todos se alinean juntos en manojos, al alinearse a través de la 
creencia en credos, que son anti bíblicos, lo que los hace fáciles de quemar. 
Porque Uds. saben, podemos tomar ... El número uno es, ¿cuántos de ellos son 
trinitarios? 
 

¿Cuántos de ellos creen en la tríada babilónica? Y luego Uds. toman a los 
unitarios y ellos están equivocados. Y, por supuesto, se tiene al unitario que son 
los judíos. Se tiene al unitario que son los musulmanes. Se tiene al unitario que 
son los así llamado cristianos. Entonces, todo es un sistema. Todos los credos 
son los que son anti bíblicos. 
 

Un Guía 62-1014E P:45 ¿Qué era el Arca? La Palabra. No viajen por sus rutas 
denominacionales ahora, permanezcan allí detrás de la Palabra, porque Uds. 
no han pasado antes por este camino. Y, hermano, si alguna vez ha habido un 
tiempo en que la iglesia Cristiana debería de examinarse a sí misma, es ahora 
mismo. Estamos ahora mismo en donde esta gran reunión está aconteciendo en 
Roma ahora mismo, diferencias están siendo efectuadas, la confederación de 
Iglesias, cuando todas estas denominaciones se confederan para formar la 
imagen de la bestia, exactamente lo que la Biblia dice. Y Uds. saben lo que 
dijimos esta mañana en los Mensajes. Y aquí estamos, todo a las puertas, y la 
gente todavía siguiendo credos. ¡Más vale que se queden detrás de la 
Palabra! La Palabra los guiará al otro lado, porque la Palabra es Cristo, y 
Cristo es Dios, y Dios es el Espíritu Santo. ¡Quédense detrás de la Palabra! 
¡Oh, sí, señor! Quédense con ese Guía. Quédense directamente detrás de Él. 
No se pongan enfrente de Él, Uds. quédense detrás de Él. Dejen que El los guíe, 
no lo guíen Uds. a Él. Dejen que Él vaya. Josué dijo: “Ahora, vosotros nunca 
antes habéis pasado por este camino, vosotros no sabéis nada sobre el camino”. 
 

Entonces Uds. ven que no se puede aceptar el mensaje, además de las 
tradiciones. ¿Cuántas personas han hecho eso? Es sólo la Palabra. Martín 
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Lutero dijo: Sola la scriptura (solo la escritura). En otras palabras, es sólo la 
Palabra. Eso es todo. Sólo la Palabra. ¿Por qué razón lo persiguieron? Sólo la 
Palabra. Les persiguen a Uds., o comienzan a perseguirles, ¿por qué razón? 
Sólo la Palabra. Entonces, no es la Palabra, Y. No es el mensaje, más nuestra 
tradición de unitario, o nuestra tradición de cualquier iglesia denominacional de 
la que Uds. salieron. Es únicamente la Palabra. 
 

Pablo dijo que si Uds. aumentan o quitan la enseñanza que él les enseñó, son 
malditos allí mismo. Eso dijo William Branham. Así dice Deuteronomio 28. O bien 
Uds. prestan atención a la Palabra de Dios, o no prestan atención, y es 
maldecido. Ahí está. Esa es su elección. Preste atención y sea bendecido, o no 
preste atención y sea maldecido. 
 

La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P:65 Hay un hombre en el mundo que 
puede detener una guerra o comenzar una guerra, sin… con apenas decir 
una palabra: ése es el Papa. ¿Qué si él dijera: “Ningún católico levante un 
arma”? Eso sería todo, hermano. Diga lo que Ud. quiera. La mayor parte del 
mundo de la Cristiandad es católico, ¿ven? Muy bien. Dejen que él diga una 
palabra, y así es. 
 

Entonces, como 1.000 millones de católicos en el mundo, sólo son como 500 
millones de protestantes. Entonces, Uds. saben, nos superan en número 2 a uno. 
 

Muy bien. Dejen que él diga una palabra, y así es. Es como dijeron por aquí: 
“Quién…” Entraremos en eso más adelante. “¿Quién es capaz de hacer guerra 
contra la bestia? 
 

Esa fue la pregunta que tuve hoy, ¿Rusia lucha contra el Vaticano o el Vaticano 
lucha contra Rusia? Bueno, el Vaticano no pelea. No hacen nada abiertamente. 
Todo fue torcer el brazo diplomático. Nunca han hecho nada abiertamente. 
Incluso miren en la historia, si Ud. es un estudiante de la historia o una persona 
de historia, encontrarán que muchos de los papas, lo que ellos hicieron fue poner 
a los reyes o emperadores de su lado, y usaron las armas de los reyes o los 
emperadores, usan a sus soldados, usan lo que sea para su propio propósito. El 
Vaticano realmente no tiene su propio ejército. Lo más parecido sería la Guardia 
Suiza, que es un puñado de hombres sacados de Suiza y llevados al Vaticano. 
Pero fíjense, ningún católico toma las armas. Eso lo resuelve, hermano. Hablen 
lo que Uds. quieran con la mayor parte de este cristianismo y estos católicos. 
Entonces, ¿quién es capaz de hacer la guerra con la bestia? 
 

¿Quién puede hablar como ella? ¿Quién puede? Entonces hagamos una 
imagen a la bestia”. Ésa es la confederación de iglesias: “formar una 
imagen semejante a ella”. ¿Ven? Confederar o unir a las denominaciones, lo 
cual Uds. ya lo han hecho. ¡Oh, sencillamente estamos en el fin; no queda más, 
amigo! Estamos aquí en el fin, ¿ven? “Hagamos una imagen a la bestia”, algo 
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semejante a ella. Una imagen es algo que se parece, ¿ven? Ahora estamos en 
el tiempo del fin. 
 

¿Y qué aspecto tienen? El mismo formato o jerarquías Nicolaita, y obispos y 
supervisores.  
 

Esa es su imagen, que son tradiciones. Es la palabra, Más. Cada denominación 
comienza con una palabra. Eligen una palabra. Santificación. Ahora 
construyamos un credo a su alrededor. Ahora construyamos una denominación 
a su alrededor. Tomemos la justificación bajo Lutero. 
 

Ahora hagamos un credo llamado justificación. Ahora vamos a hacer una 
denominación a su alrededor. Y luego ellos tienen la Iglesia Luterana. Bien, cada 
uno, el Bautista todo. El bautismo es, Uds. saben, el Bautista es ser bautizado 
en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. La Unidad es ser bautizada 
en el nombre, Señor Jesucristo. Todo son credos. Miren, no hay vida allí. Es 
simple, les tenemos por un credo y vamos a construir alrededor de él. Entonces, 
es un Credo Nicolaita que los une. No es Padre, Hijo, Espíritu Santo, porque 
entonces la unidad nunca entraría. Es el credo, oigan, tenemos nuestras 
organizaciones, y entonces, ¿por qué no nos unimos en eso? Y así, se reúnen 
en sus organizaciones y se unen a sí mismos, porque todos quieren ser peces 
gordos. Bien, seamos sinceros. 
 

Preguntas Y Respuestas 59-0628E 387-124 073 Bien, esa Iglesia fue raptada, 
y el remanente de la simiente de la mujer quien guarda los mandamientos de 
Dios y tiene fe en Jesucristo (¿ve?), no la Novia, el remanente de la simiente de 
la mujer. A ellos, el dragón (el diablo en su iglesia) les echó agua que salía de 
su boca para hacerles guerra a ellos, el remanente de la simiente.  
 

¿Qué sale de su boca? Palabras. Son todas palabras. Uds. saben que hay una 
gran pelea por las palabras. Es una gran pelea, Trump y el DNC. ¿Saben lo que 
termina? Palabras. Bueno, él estaba pensando que realmente él creía que lo era, 
no lo logró, pero usó la falsa premisa de las palabras de que lo hizo. Escuchen, 
tenemos libertad de expresión. Pueden decir lo que quieran, pero no lo harán, 
pero le están arrestando porque está diciendo lo que quiere. Ven cómo hemos 
desechado la 1ª Enmienda, porque pusimos un montón de ladrones por nuestros 
abogados y esas cosas. Solíamos tener una expresión en este país. ¿Cómo 
saber cuándo un abogado está mintiendo? Cuando está abriendo la boca.  
 

Eso es lo que estamos viendo hoy. Jack Smith y todos estos otros individuos, 
están abriendo la boca. ¿Y qué están haciendo? Están mintiendo. Ahora 
realmente descubrieron que estaban mintiendo, y ellos dijeron, bueno, Trump 
hizo estas cosas. Y ahora están diciendo, bueno, realmente, supongo que no lo 
hizo. ¿Pero saben qué? Yo tiraría todo el caso allí mismo, solo basándome en 
que admitieran que hicieron mal en lo que ellos estaban haciendo. 
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Esto será cuando la iglesia protestante unida con la Federación de Iglesias, la 
cual es la imagen de la bestia, la cual se está formando hoy…Y habrá una 
coalición organizada contra todas las iglesias de esa índole. 
Como la discusión que tenemos ahora con las oficinas de impuestos, 
quienes tratan de decir que nosotros no somos una iglesia, pero nosotros 
tenemos derechos Constitucionales para decir que somos una iglesia.  
 

Ese es el Tabernáculo Branham que ya ha 
sido atacado. Ellos dijeron que no eran una 
iglesia. El Hermano Branham probó su 
iglesia a través de la constitución.  
 

Esta iglesia nuestra, Grace Fellowship 
Tabernacle. Nosotros tuvimos al hermano 
Billy Diabasinga. Él vino aquí. Luego dijo 
que quería quedarse. Yo dije, haremos lo 

que podamos. Entonces, yo fui al gobierno y les dije: "Él ha estado haciendo 
trabajo de traducción para mí durante tres años. Ahora él quiere hacerlo desde 
aquí. Les dije, nos gustaría que él se quedara, y nos ocuparemos de sus 
necesidades". Y el gobierno dijo: "No". Ellos dijeron: "¿Qué denominación son?" 
Y yo dije: "No somos una denominación, somos independientes". Ellos dijeron: 
"Lo sentimos, pero tienen que estar en una denominación, o no puede venir". Y 
Billy dijo: "Bueno, sabe qué, ¿por qué no les dice que somos una denominación? 
Porque nuestra iglesia de Lima dijo que somos una denominación. Y firmaron los 
papeles de algunos hermanos que yo conozco". Y yo dije: "No soy la Iglesia de 
Lima, no le voy a mentir al gobierno".  
 

Yo fui a una reunión de ministros, y algún ministro estaba hablando de cómo 
tenían seguro. Y un individuo dijo, Oh, mi esposa tuvo una cirugía a corazón 
abierto, y que esta compañía de seguros le pagó, y es para pastores. Y entonces, 
todo lo que tienen que hacer, sus pastores simplemente les escriben y les dicen 
que es un pastor, y le dejarán entrar. Entonces, les escribí y me dijeron: "Todo 
lo que tiene que hacer es enviarnos un documento diciendo que creen en nuestro 
credo". Y le dije: "¿Cuál es su credo?" "Bueno, creemos en la santa madre 
iglesia, y creemos en una Trinidad". Y yo dije: "Bueno, no voy a firmar eso. No 
creo en la Trinidad". 
 

Entonces, yo no sé cómo estas personas en el mensaje estaban firmando cosas. 
Ellos dicen: "Bueno, es solo una firma. Son solo palabras". Escuchen, serán 
juzgado por sus palabras, y por sus palabras serán condenado. Así que, 
honestamente, pueden tener sus palabras. Me atengo a Su Palabra. Eso es todo 
lo que yo quiero. Así que, de todos modos, eso es lo que sucede en las iglesias 
de mensaje. Y tenemos derechos constitucionales para decir que somos una 
iglesia. 
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Y mientras la Constitución lo diga, y no haya ninguna enmienda al respecto, 
nosotros tenemos absolutamente los derechos, al igual que cualquier otra. 
Nuestros antecesores lucharon por esto. Pero lo que han hecho,  
es que han violado toda ley Constitucional que han podido violar, y muy 
pronto la Federación de Iglesias, a la cual todas las iglesias y 
denominaciones han sido invitadas a entrar, y en la cual el diablo ha 
entrado metiendo mundanalidad y todo en los miembros de la iglesia y 
demás, convirtiéndolas en grandes congregaciones, dándoles “clase”, y 
sociedad, mientras que una iglesita allá, habiendo nacido otra vez, en una 
suciedad como todo nacimiento lo es, todavía está pagando el precio, 
todavía está humillándose y muriendo, actuando de la misma manera que 
aquellos primeros que nacieron en el Día de Pentecostés, la misma clase 
de iglesia…  
 

Las cerrarán y serán aisladas por la Federación de Iglesias. Será una 
coalición organizada como una unión o algo así. O Ud. va entrar en ella, o 
Ud. va a salir de ella. La marca de la bestia ya está hoy, y el Sello de Dios es el 
Espíritu Santo. El rechazarlo, es aceptar la marca de la bestia. 
 

(Así que, cualquiera que rechazare al Espíritu Santo, tomará la marca de la 
bestia.) 
 

Cualquiera que mira al Espíritu Santo, y que está supuesto a recibirlo, y no lo 
hace, automáticamente esa persona toma la marca de la bestia, porque 
solamente hay dos cosas: todos los que no tienen el Sello de Dios tienen la 
marca de la bestia. Así que el recibir el Sello de Dios es recibir el Espíritu Santo. 
El rechazarlo es tener la marca de la bestia. Allí está toda la cosa. Esto es 
exactamente la verdad. 
 

Preguntas Y Respuestas Sobre Imagen De La Bestia 54-0515 P:34 Y ahora, 
déjeme tomar esta, y así las quitaremos de… Alguien me preguntó hoy; ya me 
han preguntado dos o tres veces la misma cosa hoy. 27. Hermano Branham, 
referente a “la marca de la bestia”, ¿no crees tú que será un número tatuado 
en tu frente, o tatuado en tu mano? ¡No, señor! Nunca espere que sea eso. 
¡Va a ser un boicot! ¡Seguro!  
 

Entonces, el boicot en sí mismo es la marca de la bestia. Lo que hacen con el 
boicot, o sucumben en ella, esa es la marca de la bestia, o no sucumben en ella, 
entonces mueren. Pero no tienen la marca de la Bestia. 
  

Ahora, escuchen con atención, dijo que la Marca de la bestia será el boicot en 
sí.  
 

“Ningún hombre podrá comprar o vender a menos que pertenezca a la 
confederación de iglesias”. Eso es verdad. Vendrá como una unión, se va a 
unir la cosa, será una religión unida. Marque mis palabras, ¡no está muy 
lejos! Y Ud. lo verá, está a la vuelta de la esquina. La razón que Ud. no sabe 
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estas cosas, es porque Ud. está aquí todo el tiempo. Pero vaya una vez 
conmigo a esos países en donde el Catolicismo tiene dominio, y Ud. verá 
lo que está sucediendo. Hermano, ellos les dicen todo lo que tienen que 
hacer y lo que no tienen que hacer. 
 

Entonces, el Hermano Branham dice miren, no lo saben, porque no lo han visto. 
No han viajado mucho. Pero viajen conmigo.  
 

Escuchen, me han invitado a hablar en muchos países y en algunos de ellos 
dijeron: "No somos reconocidos por el gobierno, así que primero tenemos que 
recibir una carta de una gran iglesia que sea reconocida por nuestro gobierno. Y 
yo les dije: "Olvídenlo. Yo no iré". Cuando estuve en Filipinas, ellos tenían una 
lista de iglesias que se habían unido para formar una organización que les daría 
reconocimiento por parte de su gobierno, y les dije: "Aléjense de eso, es una 
trampa del diablo". 
 

Uds. en este mensaje, están cayendo directamente en las manos de lo que el 
Profeta de Dios nos advirtió en contra de eso. Manténganse alejados de esas 
cosas. 
 

Oh Señor, Solamente Una Vez Más 63-0628A P:62 De pronto vino a su mente, 
algo le llegó. Yo creo que Dios lo hizo. ¡Oh, sí tan sólo pudiera acontecer en este 
campamento! “Hay una posibilidad”. Hay una posibilidad. Dios está perdonando. 
Hay una posibilidad. ¡No tenemos mucho tiempo para permanecer aquí! 
¡Nuestro tiempo se está agotando! La confederación de iglesias está tomando 
control del país. Se unirá con el catolicismo. Ya tenemos justamente al hombre 
allí. Me gustaría tener el tiempo para entrar en ello, para mostrarles que esta 
nación es exactamente como Israel. Ellos entraron a una tierra extraña, sacaron 
a los ocupantes, y heredaron la tierra. Eso es lo que nosotros hicimos. Israel: 
ellos tuvieron los primeros hombres, hombres grandes, hombres así como Josué, 
así como David, como Salomón; pero finalmente vino un hombre en la –al 
reinado: un Acab, un renegado.  
 

Uds. saben, es muy divertido. Incluso la palabra renegado. ¿Eso viene a la mente 
de alguien? Renegado. ¿Saben cómo se llamaba Obama el Servicio Secreto? 
Renegado. Así que tenemos a nuestro renegado.  
 

Nosotros tuvimos hombres grandes: un Washington, un Lincoln; ¿pero ahora qué 
han hecho? La mismísima cosa por la cual vinimos aquí por libertad, Uds. lo han 
puesto en la Casa Blanca, porque Uds. piensan más en su política que lo que 
piensan acerca de Cristo. Exactamente correcto. 
 

Uds. saben Obama admitió, dijo mi fe religiosa, mi fe musulmana, oh, yo quiero 
decir mi fe cristiana. ¿Quién aquí cometería ese error? Yo quiero decir que he 
tenido un derrame cerebral. 
 

Yo no cometería ese error. Entonces, si yo no cometiera ese error, ¿creen que 
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alguno de ustedes cometería esto? Yo no creo que Uds. cometan ese error. Uds. 
dicen, bueno, soy musulmán. No, Ud. no es musulmán. Es cristiano. Muy bien. 
Por lo tanto, no sería un giro de la boca. Ser cristiano fue un encubrimiento. Él 
es realmente un musulmán. 
 

La Restauración Del Árbol Novia 62-0422 P:201 La Biblia dijo que “Él le 
quemaría sus hijas con fuego”. ¿Cuántos lo saben? [La congregación dice: 
“Amén”.—Ed.] La Biblia lo dice. Pues, la Biblia dijo que el trigo y la cizaña 
crecerían juntos hasta el día postrero, entonces Él ataría la cizaña (¿verdad 
que sí?), primero, y las quemaría [“Amén”.], y el trigo iría al granero. ¿Verdad 
que sí? [“Amén”.] La cizaña se está atando ella misma en organización: La 
Confederación de Iglesias, para la quema atómica.  
Exactamente. Pero la Iglesia se está preparando para ir al granero, con toda 
seguridad, en el Rapto, porque la mujer libre no heredará con la sierva.  
 

Como yo dije esta mañana, el Patriarca Ortodoxo Ruso, que es la iglesia católica 
original, ya está reuniendo a las iglesias africanas para luchar contra el 
LGBTQISMO y la agenda de la Iglesia Católica Romana Comunista y sus socios 
estadounidenses y europeos. 
 

Así que eso ya está sucediendo. Estamos viendo que sucede. Entonces, de 
nuevo, ¿qué estamos buscando? Estamos buscando la señal 82, la 
Resurrección. Y les voy a mostrar la próxima semana. Ya estamos en el proceso. 
El espíritu de resurrección ya está en Uds. Están justificado. Todo lo que Él sabía 
de antemano, Él lo justificaba. Todo lo que Él justificó; Él está santificado. Y todo 
eso es santificado. Él ha – (tiempo pasado) – glorificado. Ya lo están, su cuerpo 
glorificado solo está esperando. Está sentado justo a su lado, hermana Gail. Está 
sentado justo a su lado. Yo no sé si realmente pueden moverse sobre una silla 
y sentarse en ella. Sino porque está en otra dimensión. Pero está así de cerca.  
 

Miren, el hermano Don está aquí. Está sentado aquí mismo. Pero no lo ven. Uds. 
saben, él es parte de nosotros. Él está con nosotros. Y simplemente no 
entendemos esa dimensión a la que él ha ido. Pero él está aquí, está bien. Quiero 
decir, las dos hermanas allá arriba, la hermana Green y la hermana Graham. El 
hermano Don los vio. ¿Recuerdan cuánto tiempo hace que eso fue en sueño? 
Pero han pasado unos dos años más o menos. De todos modos. Y le dijeron, 
oh, es divertido verles aquí. Y él dijo, bueno, el Hermano Branham dijo, Uds. 
saben, les sorprendería saber quién lo hizo. Bueno, ¿saben qué? Ellos murieron 
primero. Muy bien. 
 

La hermana Deli Green y luego la hermana Mary Graham. Una murió hace un 
año y otra murió hace 1/2 año. Ambas murieron. Ambas estaban en esa 
dimensión. ¿Y adivinen qué? Ambas estaban esperando al hermano Don. Y lo 
conocieron y estoy seguro de que dijeron exactamente lo que dijo, porque Dios 
le mostró al hermano Don un pequeño anticipo de lo que iba a suceder. 
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Y yo no entendía el sueño en aquel entonces, dijo que porque estaban vivos 
cuando lo dijo, ni siquiera eran insalubres cuando lo dijo. Y entonces, Uds. saben, 
él no lo sabía. Simplemente pensó que tal vez iríamos todos juntos, y lo ven allí. 
Y no, estaban allí esperando, ya esperando. Ya estaban allí posicionados para 
que el hermano Don se preparara para irse a casa. Y luego lo hizo. ¿Y adivinen 
a quién conoció? Conoció a la hermana Graham, a la hermana Green. Ven cómo 
Dios hace todo para Su gloria.  
 

¿Por qué le da los sueños al hermano? Para prepararlo. Hace tres años, el 
hermano Don estaba listo para ser quitado de nosotros. Pero tenía que arreglar 
algunas cosas con el Señor. No es que estuviera equivocado, pero les digo que, 
cuando su espíritu y el espíritu de Dios dicen dos cosas diferentes, bueno, en 
realidad dicen lo mismo. Quiero irme a casa y te quiero a casa. Entonces, él dijo, 
bueno, si él me quiere en casa de esta manera, me iré a casa. Dijo que se 
equivocó, ahí mismo. Ven, tienen que esperar, averiguar cómo quieren que se 
vayan a casa. Al igual que David. Conocen a David con su arca, dijo. El Señor 
quiere que devolvamos el arca. Esa es la voluntad del Señor.  
 

Así que supongo que lo pondremos en los brazos de ustedes, hermanos. Ven 
aquí y agárralo y fueron heridos y murieron, y David dijo, ¿qué pasa? Él dijo que 
no lo hicieron a mi manera. Está sobre los hombros de los levitas.  
 

El Hermano Vayle estaba con el Hermano Branham en Nueva York, y ellos 
tuvieron la reunión allá, grandes pancartas, Uds. saben, William Branham, 
evangelista. Y entonces, él estaba sentado en la habitación esperando que lo 
llamaran. Y ellos tenían el servicio, y todos se fueron a casa. Y ellos dijeron: "Oh, 
lo sentimos, Hermano Branham, usted sabe, nosotros, simplemente no tuvimos 
tiempo de sacarlo". Y él estaba muy desanimado. Y el hermano Vayle dijo: 
"Aprovechemos esto. Evitemos a los ministros". Eso suena bien, ¿verdad? 
Evitemos a los ministros. ¿Y saben lo que él dijo? Él dijo: "No, tiene que estar en 
los brazos de los levitas". En realidad, dijo, "el camino de Dios es a través de los 
ministros". 
 

En otras palabras, el camino de Dios era a través de los levitas, sobre los 
hombros de los levitas para devolver el arca. Entonces, yo tengo que seguir el 
camino de Dios. Así que él era sensible a las cosas de Dios.  
 

La Restauración Del Árbol Novia 62-0422 P:160 El Señor le dijo a Micaías: 
“Tengo que enviar a Acab allá, hacer que esos predicadores digan eso, 
para enviar a Acab allá, para hacer que las palabras de Elías vengan a 
cumplimiento”. Dios tenía que permitirle al comunismo que se levantara. 
¿Qué hizo? Juntaron todas estas morgues, y formaron una confederación 
de iglesias, para que se unieran y formaran una imagen de la bestia; 
exactamente lo que Su Palabra dijo que sucedería. Uds. no se preocupen por 
eso. Uds. vigilen la cosa que se está formando por debajo. Eso es. ¡Hmm! 
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La Señal De La Simiente Del Tiempo Del Fin 62-0319 P:60 Roma gobernará. 
Una confederación de iglesias con el catolicismo lo unirá, y ahí lo tienen 
precisamente, el poder gobernante. La Biblia dice eso. Esa es la simiente que 
no puede fallar. 
 

Entonces, si está en la Palabra de Dios, tiene que cumplirse, y estamos en medio 
de verlo suceder. Y Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola. 
 

Ven, es por eso que esta mañana, yo estaba diciendo, vemos que donde la 
Iglesia Católica tiene que unirse con el comunismo. Y, sin embargo, tenemos 
que ver este otro, que dice que la Iglesia Católica se unirá a la Iglesia Protestante 
y luchará contra el comunismo. 
 

Y yo pensé, ¿cómo pueden unirse al comunismo por un lado y luchar contra ellos 
por el otro? Bueno, vimos que las iglesias reales que se unieron con el 
catolicismo, en realidad lucharon contra el comunismo en los años 80. Y el Papa 
fue a Polonia, y todas estas naciones comunistas abandonaron el comunismo, 
se convirtieron en naciones cristianas. Rusia se convirtió en nación cristiana.  
 

El comunismo se hizo excepto por una cosa; todavía estaba en forma de semilla 
en los Estados Unidos. Y el Hermano Branham dijo que toda esta nación está 
cubierta en todas partes con ese espíritu comunista. Entonces, entonces viene 
el Papa Francisco, que es el Papa actual, y él es comunista. Y ahora la Iglesia 
Católica y el comunismo se han unido. Así que yo lo tenía al revés. Miren, cuando 
traten de resolverlo, simplemente dejen que el tiempo de Dios haga lo correcto. 
Yo tenía un entendimiento. Fueron 2 eventos. Recuerden que dije que solíamos 
pensar que es un evento, ahora son dos. Se tiene dos eventos, pero no me di 
cuenta de que Juan Pablo II se había unido a los católicos y a todas las iglesias 
del Consejo Mundial, y lucharon contra el comunismo en aquel entonces y lo 
derrotaron. Bien, ese ya se ha terminado. Ahora, el Papa Francisco se ha 
convertido en comunista, y Uds. saben, haciendo su LGBT y todas estas otras 
cosas. Así que, si es la palabra de Dios, tiene que cumplirse. Y estamos en medio 
de ver suceder. Dios interpreta Su Palabra siempre haciéndola cumplir. 
 

Yo no lo miré bien. Vi que había dos eventos, pero los hice revertir. Eso es solo 
ser un hombre. Pero Dios nos mostró esta mañana. Me detuvo en medio de un 
sermón, me corrigió delante de todos ustedes y dijo: "Ya ha sucedido". Ahora 
estamos viendo que el otro suceda. Así que alabado sea el Señor. 
 

Preguntas y Respuestas COD 59-0628E P:73 A 
ellos, el dragón les echó agua que salía de su boca 
para hacerles guerra a ellos, el remanente de la 
simiente. Esto será cuando la iglesia protestante 
unida con la Federación de Iglesias, la cual es la 
imagen de la bestia, la cual se está formando 
hoy…Y habrá una coalición organizada contra 
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todas las iglesias de esa índole. Como la discusión que tenemos ahora con 
las oficinas de impuestos, quienes tratan de decir que nosotros no somos 
una iglesia, pero nosotros tenemos derechos Constitucionales para decir 
que somos una iglesia. Y mientras la Constitución lo diga, y no haya ninguna 
enmienda al respecto, nosotros tenemos absolutamente los derechos, al igual 
que cualquier otra.  
 

Y, entonces, yo tengo una pequeña foto aquí de nuestros padres fundadores y 
ven que la Constitución ha sido hecha pedazos. Pero ya hemos sido testigos de 
cómo los tribunales erosionaron nuestra constitución hasta el punto en que no 
tenemos derecho a reunirnos, lo llaman una teoría de la conspiración, o una 
disidencia, una insurrección. No necesitamos una insurrección; Necesitamos una 
resurrección. 
 

Él continúa: "Nuestros antecesores lucharon por esto. Pero lo que han hecho, es 
que han violado toda ley Constitucional que han podido violar, y muy pronto 
la Federación de Iglesias, a la cual todas las iglesias y denominaciones han sido 
invitadas a entrar, y en la cual el diablo ha entrado metiendo mundanalidad y 
todo en los miembros de la iglesia y demás, convirtiéndolas en grandes 
congregaciones, dándoles “clase”, y sociedad, mientras que una iglesita allá, 
habiendo nacido otra vez, en una suciedad como todo nacimiento lo es, todavía 
está pagando el precio, todavía está humillándose y muriendo, actuando de la 
misma manera que aquellos primeros que nacieron en el Día de Pentecostés, la 
misma clase de iglesia…Las cerrarán y serán aisladas por la Federación de 
Iglesias. Será una coalición organizada como una unión o algo así. O Ud. 
va entrar en ella, o Ud. va a salir de ella. 

 

Ahora, John Adams ha dicho: "Nuestra 
Constitución fue hecha sólo para un 
pueblo moral y religioso. Es totalmente 
inadecuado para el gobierno de cualquier 
otro". Bueno, muéstrenme hoy dónde 
tienen a su gente más joven y ellos 
simplemente dicen, bueno, no 
necesitamos escuchar la voz de Dios. 
Saben, tenemos sentimientos. Hoy 
somos un ratón. Mañana seremos un 
gato o tal vez la próxima semana 

seremos un caballo. Yo diré esto. Son un caballo, saben qué. Así que detengan 
esas tonterías. Es pura tontería. Dios nos hizo hombre y mujer a Su propia 
imagen. 
 

El Primero Sello 63-0318 P:168 Y viene montado sobre su caballo blanco 
denominacional para engañar a la gente. Escuchen, su principal objetivo al 
montar un Caballo Blanco era engañar. Era religioso. Y él conquistará todas 
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las religiones del mundo, porque todas están entrando en la gran 
confederación mundial de iglesias. Ya tienen construidos todos sus edificios y 
todo está listo. Ya no queda nada. Todas las denominaciones están metidas en 
esta confederación de iglesias. ¿Y quién es que respalda este movimiento? 
Roma. Y el Papa ahora está diciendo: “Todos somos uno. Juntémonos y 
caminemos juntos”. 
 

Ahora dijo esto en 1963, el 18 de marzo del 63. Bueno, ¿adivinen qué? El último 
de los patriotas. Quiero decir, seamos sinceros, todos somos uno. Unámonos y 
caminemos juntos. ¿Y no leí esta mañana que el Papa dijo que nos reuniremos 
y camináramos juntos y trabajáramos juntos? Bueno, el Hermano Branham no 
dijo que trabajen juntos. Pero sí dijo que nos reuniremos y caminaremos juntos. 
Así que el Hermano Branham realmente dijo lo que dijo el Papa, sólo dijo que 
eso es lo que iban a decir. Y lo dijo en 1963. ¿No es gracioso que esto sea 2023, 
eso fue hace 60 años? Hace 60 años dijo las palabras que salieron de la boca 
del Papa en 2023. 
 

El último patriarca de la iglesia ortodoxa rusa, que es la iglesia católica rusa, pidió 
a todas las religiones que se unan como hermanos, ya sean musulmanes, 
católicos, budistas o cristianos, para que se unan.  
 

Esas son palabras que salen de su boca. Ya sea musulmán, católico, budista o 
cristiano, vamos y trabajemos juntos. Vengamos y permanezcamos juntos, 
correcto. Eso es lo que dijo.  
 

La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P:145 ¡Oh, se ve bastante bonito! 
Eso unirá, para gobernar… Eso—eso gobernará todo… Pues, la Biblia dice: “Y 

estas bestias dieron su poder a la ramera”. 
¿Ven? Ellas se unieron. ¿Ven? Exactamente 
lo que la Biblia dijo que harían, ellas lo están 
haciendo ahora. Está precisamente en proceso, 
esta misma semana. No es que yo tenga algo 
en contra de la gente católica, más que contra 
la gente protestante. Uds. metodistas y 
bautistas, y muchos de Uds. pentecostales, sus 
iglesias han entrado en esta federación de 
iglesias, siendo que ellas tienen construida la 

gran morgue allí en Nueva York, de esa federación de iglesias, que es igual a 
como la de las Naciones Unidas y otras. Ellos están tratando de unir todo el 
protestantismo. Ahora, los católicos ya están enterados de eso, y van a traer a 
este Papa Juan veintitrés o veintidós, o cual sea que él es.  
 

Uds. saben esto fue en el 58 al 63, podemos recordarlo, porque yo tenía 5 años 
y en el 58, y en el 63 ya era un poco mayor. Así que yo recuerdo a este Papa 
aquí.  
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Él está tratando, de una manera sumisa y humilde, de traer a todos los de 
la fe protestante y de la fe católica a una fe, exactamente lo que la Biblia dijo 
que ellos harían. Allí lo tienen. Y los protestantes se tragan eso, anzuelo, hilo y 
plomo. 
 

¿Por qué? ¿Por qué? Porque ellos no poseen estas cosas. Ciencia: “La Palabra 
es correcta”. Paciencia: “Los que esperan en Jehová”. ¿Ven lo que quiero 
decir? 
 

Ahora recuerden, ¿cuál fue el Credo de los Apóstoles? ¿Puede alguien recordar 
el Credo de los Apóstoles? Usted sabe que creemos en una iglesia, la santa 
Iglesia Católica. Usted sabe básicamente y la remisión de nuestros pecados y 
todo esto. Bueno, los protestantes usan el mismo credo. Dicen, bueno, tenemos 
un credo, el Credo de los Apóstoles. Bueno, no es el Credo de los Apóstoles, es 
pistola. Quiero decir, como nuestro hermano Vayle, las llamó como pistolas, 
ustedes saben cómo armas y pistolas. 
 

Y como les mostré esta mañana, ahora están 
juntos. Esta foto es con los líderes 
pentecostales. 
 

Ven a Kenneth Copeland, quien es uno de los 
líderes de la iglesia pentecostal. Y yo creo 
que Amy White y algunas otras personas se 
unieron. Por supuesto, ella fue una de las 
personas que oró por el presidente Trump. 
Así que, Uds. saben, todo está junto. Y luego, 
en este lado, vemos que todos los metodistas 
se unieron con el Papa.  
 

Shalom 64-0119 P:19 Primeramente 
inspirado por el Espíritu Santo, yo las dibujé 
en la plataforma. Después El mismo 
descendió y lo vindicó, mientras que la luna y 
la Luz se iban apagando, oscureciéndose, y 
en esa Edad de Laodicea entrando a total oscuridad nuevamente. Y he aquí El 
viene y lo vindica en la luna, al mismo tiempo que todas las iglesias se están 
juntando en una consolidación de la federación de iglesias. Con razón Isaías 
dijo, "Tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad este pueblo." 
 

Entonces, en la parte posterior del Tabernáculo apareció una luz que mostraba 
las siete edades de la iglesia. Mostraba que la luz se hacía cada vez menos y 
menos y menos. Eran las 2:00 de la tarde. Eso es bastante brillante. Bueno, así 
que todos fueron a comer al Jabalí Azul con el Hermano Branham y el resto de 
la gente, el Hermano Vayle con él. Pero ciertos ministros, peces gordos en este 
mensaje, se quedaron y dijeron, tratemos de duplicar eso. 
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Y entonces, ellos trataron de colocar sus autos afuera para reflejar la luz para 
que pudieran duplicar lo que vieron, porque ellos pensaron que era solo un 
automóvil. Ellos no se dieron cuenta de que era una presencia sobrenatural de 
Dios haciendo eso. El hermano Collins me dijo esto hace apenas unos años. Y 
yo conozco algunos de los nombres. Yo no los diré, que descansen en paz, pero 
se han ido. Pero Uds. saben, ellos también querían un quemar de libros del libro 
Edades de la Iglesia en el que se reunieron y hay alrededor de dos docenas de 
estos ministros y quemaron el libro Edades de la Iglesia. Y entonces, es 
simplemente asqueroso.  
 

¿Pero saben qué? Estos hombres afirmaban creer al Hermano Branham, pero 
ellos tenían sus propias agendas.  
 

La Unidad De Un Dios En Una Iglesia 58-1221E P:24 ¿Han pensado Uds. en 
el catolicismo, y en que la iglesia católica quiere hacer a toda persona católica? 
Eso no funcionará. Está bajo un programa hecho por el hombre. ¿Han pensado 
Uds. en la iglesia protestante bajo la federación de iglesias, que está queriendo 
expulsar a todas estas pequeñas iglesias? Y sucederá, que uno no podrá ir a 
la iglesia a menos que pertenezca a la unión de iglesias, entonces 
pequeños lugares como este ciertamente sufrirán por eso. Pero tenemos 
una Escritura que dice: “No temáis, manada pequeña, a vuestro Padre le 
ha placido daros el Reino”. Que es lo que nosotros esperamos. 
 

La Señal 63-1128E P:72 Yo estoy tratando de hacerlos comprender en sus 
mentes, amigos, de que la hora ha llegado, de que algo tiene que hacerse al 
respecto. Debemos hacer algo. O es adentro o afuera; eso es todo. La hora ha 
venido en que la Señal debe de estar allí. Si esta alguna vez...Si esta iglesia 
espera alguna vez permanecer viva hasta que Jesucristo venga, la Señal 
tendrá que estar aquí. Eso es todo. Si la muerte no la toca, ella tomará la 
marca de la muerte. Y pronto, ya está en el congreso en estos momentos, la 
gran maquinaria ya está lista para hacer a todas las iglesias entrar en esa 
confederación de iglesias. Y es mejor que Uds. verdaderamente tengan la 
Señal resplandeciendo. Pues la hora está aquí para el éxodo. Y esta vez 
nosotros vamos a una tierra prometida, la promesa de Vida Eterna. Esta Señal 
muestra que Jesucristo...El Espíritu Santo 
muestra que Jesús ha llenado todo 
requisito por nosotros, que somos, en 
nuestra naturaleza, hijos de Dios caídos. Y 
no tenemos poder dentro de nosotros. No 
tenemos Vida dentro de nosotros. Somos 
una raza caída de Adán. Pero cuando 
podamos desplegar la Señal, de que la 
Palabra y nosotros llegamos a ser lo 
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mismo, muestra que Jesucristo llenó los requisitos por nuestro pecado y muerte, 
y ha desplegado Su Señal dentro de nosotros. ¡Oh, cuán sencillo puede ser!  
 

Ahora, antes de continuar, yo solo quiero ver que esta imagen muestra un edificio 
del capitolio y dice fe para HR40. Ahora bien, este es un metodista. Este es un 
impulso metodista para LGBT y para reparaciones. Ahora les voy a mostrar algo 
más aquí. Pero él dice que muestra que el requisito médico de Jesucristo para 
el pecado y la muerte, ya que mostró su ficha con todos nosotros. Qué simple 
puede ser. 
 

Ahora, esto es lo que yo quiero mostrarles, este es un titular de uno de los sitios 
web que existen, en realidad es un sitio web de noticias. Dice que la Iglesia 
Mormona respalda el proyecto de ley que apoya el matrimonio entre personas 
del mismo sexo.  
 

La Iglesia Mormona respalda el proyecto de ley que apoya el matrimonio 
entre personas del mismo sexo 
 

Observen que las iglesias se involucran con la política. Están ejerciendo sus 
poderes de voto. Pues, se están reuniendo con los políticos.  
 

La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P:93 Ahora, judíos y romanismo, 
protestantismo (ésa es la virgen dormida), se unirán, consolidándose en la forma 
de la federación de iglesias. Y será como dijo Jesús en Mateo 24, y Apocalipsis 
13:14. Tomemos Apocalipsis 13:14, veamos eso. La tengo marcada aquí, para 
ver eso, 13:14. Muy bien, señor. Y engaña a los moradores sobre la tierra con 
las señales que se le ha permitido hacer (consolidar estas iglesias) en 
presencia…mandando…en presencia de la bestia; mandando a los 
moradores de la tierra que le hagan imagen a la bestia que tiene la herida 
de espada, y vivió. Ahora, sabemos, sin que nos quede ninguna duda, quién 
era esa bestia, ese poder que tenía la herida mortal y que vivió. Eso fue cuando 
la Roma pagana fue asesinada y la Roma papal ocupó su lugar; cuando el poder 
pagano fue asesinado y el poder papal ocupó su lugar. 
 

Bueno, ¿qué pasa cuando la Roma papal es asesinada? Cuando Putin los 
bombardee, la gente va a pensar, oh wow, esto es una gran cosa. ¿Porque 
saben qué? No tenemos miedo de los métodos, el bautismo y lo que sea. Es 
mejor que lo sea, porque ellos son la imagen que ven. Así que Uds. saben que 
van a tomar el control. 
 

Oyendo, Recibiendo, Y Actuando 60-0607 P:59 Están al fin del camino. La 
ciencia está al fin del camino. Oh, la moral está al fin del camino. La maternidad 
y la feminidad, están al fin del camino. La iglesia está al fin del camino. La iglesia 
carnal se está dirigiendo directamente hacia una federación de iglesias. Eso 
es exactamente correcto. 
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Oh Señor, Solamente Una Vez Más 63-0628A P:64 Así es como tendrá que 
acontecer, y lo tenemos allí ahora mismo. Y aquí estamos: una organización, con 
la marca de la bestia sobre nosotros, exactamente como la primera bestia, 
una imagen a ella, una federación de iglesias, uniéndose a un poder. Y ellos 
hicieron una imagen a la bestia, para que pudiera hacer dos cosas: hablar, y 
hacer lo mismo que hizo la primera bestia antes de él. ¡Precisamente en nuestras 
garras!"...  
 

La Influencia De Un Hombre Sobre Otro 62-1013 P:54 Yo entiendo que todos 
lo que no estén de acuerdo y entren en el…al—al acuerdo internacional de este 
compañerismo que ellos están tratando de formar, para juntar y unir a todas las 
iglesias, la federación de iglesias, que todos los que no entren y se unan a ella, 
ellos están haciendo una pequeña provincia; los van a enviar a Alaska. Más 
vale que Uds. se preparen para el clima frío, porque parece que viene. Así que, 
¡qué desgracia! 
 

Y yo les mostré fotos de ese campamento de FEMA que está hecho para solo 
500,000 personas. Pero ellos dijeron, bueno, podemos traer hasta 2.000.000. 
Claro, tendrán hacinamiento. Tendrán cuatro veces más personas allí. Y la gente 
morirá de disentería y todo lo demás.  
 

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:183 Recuerde, la 
cizaña está siendo reunida y atada en manojos. ¿Es eso correcto? Esto tiene 
que suceder. Las iglesias de la organización apóstata están siendo atadas más 
fuertemente de lo que alguna vez lo estuvieron. Ellas están atadas en manojos 
en la federación de iglesias, listas para el fuego del juicio de Dios. (Yo nunca 
escribí esto; yo siento que Él lo hizo). Pero el trigo Palabra será juntado algún 
día para el Maestro… 
 

Oh Señor, Solamente Una Vez Más 63-0628A P:63 Y cuando menos se piensa, 
estamos ahora mismo pidiéndole a la iglesia protestante que se una con eso, y 
cada organización entrará directamente a la federación de iglesias, ¡y allí Uds. 
son atrapados! Estamos viviendo del dinero de los impuestos que serán 
pagados de aquí a cuarenta años. La nación está en quiebra. ¿A dónde está? Y 
hemos visto que están poniendo 0 interés en eso. ¿Quién tiene el dinero? 
Nosotros no lo tenemos. Nuestros bonos no sirven;  
 

tenemos que tener oro. ¿Quién lo tiene? La iglesia Católica. ¿Qué harán 
ellos? Antes que estos hombres del whisky y todos estos grandes titulares y 
accionistas alguna vez los entreguen, ellos se venderán del todo, y la iglesia le 
prestará el dinero a la nación. Y lo que hará, venderá su primogenitura 
directamente al catolicismo.  
 

Entonces, ¿qué van a hacer? Amén. Ese es el oro del mundo: ellos y los judíos, 
y ese es el pacto que él hace con Israel. ¿Ven? Uds. lectores de la Biblia 
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pueden enseñar eso en su iglesia. ¿Ven Uds.?, yo simplemente les estoy 
mostrando que yo creo la misma cosa. 
 

Ahora, es interesante que usted vea que el profeta era sólo un sembrador de 
semillas, pero él estaba mirando las semillas en la Biblia y mostrándonos las 
semillas en esta generación. Ahora estamos viendo que esas semillas se han 
convertido en una realidad y ahora entendemos lo que él estaba diciendo. Pero 
en aquel entonces era una suposición, ¿él está correcto? ¿Está equivocado? 
Pero todo lo que él tenía que hacer era como dijo el Hermano Vayle, me senté 
allí, y el Hermano Branham dijo: "La Aclamación es el Mensaje". Él dijo, yo pensé: 
"Eso es lo más cursi que he escuchado". Y entonces una voz me habló y dijo: 
"¿Cuándo él se ha equivocado?" Y él dijo: "Nunca". La aclamación es un 
mensaje, con un profeta vindicado diciendo algo. Uds. lo creen y descartan lo 
suyo. Uds. lo creen a él. Porque no es suyo. Es justo, así dice el Señor, es Dios. 
 

La Señal De La Simiente Del Tiempo Del Fin 62-0319 P:61 Ahora, miren hoy. 
¿No es cierto que este nuevo Papa esté invitando a todas las iglesias 
protestantes a entrar? ¿No es cierto que ellas estén aceptando ir? ¿Qué de sus 
pentecostales? La misma cosa: la federación de iglesias. Ahí lo tienen. Esa 
simiente tiene que llegar a suceder. Esto tiene que llegar a suceder. Tiene que 
madurarse.  
 

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:194 Estamos en el 
tiempo del fin. Las simientes ya han sido sembradas; la lluvia tardía se está 
preparando para caer. Recuerde, habrá una agrupación denominacional muy 
pronto y será terrible. Y ellos se juntarán en esta federación de iglesias y 
entonces esta clase de iglesia será puesta fuera de operación (hasta donde 
ellos sepan). Es en ese tiempo cuando Jesús aparecerá y mostrará quién es la 
Novia y quién no. 
 

Y ya lo está. El Tabernáculo Branham ha sido cerrado por el gobierno, y sólo 
reproduce cintas. No han tenido un servicio en 3 años. ¿Por qué? Para cumplir 
la profecía. Pero es tan astuto cómo lo hizo el diablo. 
 

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:9 Habrá algo 
semejante a una unión, un boicot. Y todos los lugares como éste serán 
cerrados. Usted no podrá predicar a menos que obtenga un permiso o una 
licencia de esta federación de iglesias para llevar a cabo un servicio. 
 

Bueno, ni siquiera permiten que nadie hable, excepto el hermano Branham. Así 
que ya están cumpliendo lo que él dijo allí.  Ahora Uds. piensan que eso está en 
el futuro. Les haré saber que los gobiernos de todo el mundo ya tienen este tipo 
de control. He tenido muchas reuniones en las que las iglesias más pequeñas 
tuvieron que acercarse y pedir a las iglesias más grandes que firmaran para que 
yo fuera a su país y les dije: "olvídenlo". No voy. Es más tarde de lo que Uds. 
piensan. 
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Israel En Egipto - 53-0325 Habrá una confederación de iglesias. Las iglesias de 
Cristo de Estados Unidos ya se están confederando con todas sus iglesias, y 
ellas van a tener un bando aquí algún día que se juntará para pelear contra el 
comunismo, lo cual se unirá con el catolicismo, con la iglesia protestante 
y la iglesia católica unidas. (Esta semilla ya se ha cumplido; este Papa y las 
iglesias protestantes ya son comunistas. Ya lo hicieron bajo el Papa Juan el 
segundo bien ahora y este Papa aquí Francisco es comunista. Y las 
ínterdenominaciones que se paran por la verdad, y se alejan de ese dogma 
que ellos tienen, serán perseguidas.  

La marca de la bestia, el Sello de Dios; el 
reto vendrá pronto. Y hermano, si Eso no 
está allí dentro, Ud. será engañado con toda 
seguridad, porque se verá tan bonito. Ud. 
dirá: “Ahora, si el comunismo hizo un... 
para el mundo hoy, pues, hagamos otro 
acuerdo, y traigamos a todos los 
cristianos y cristianicemos nuevamente 

al mundo”. Y se verá tan bien, que la gente entrará en eso. ¿Ven? 
Confederarán las iglesias y tratarán de hacer del cristianismo una unidad. Y la 
Biblia dice en Apocalipsis, que él le dio su poder y todo, que él hizo una imagen 
a la bestia y ejerció todo el poder que tenía la bestia ante él.  
 

La Marca De La Bestia - 54-0513 Ahora si Uds. me dan una noche más, si Dios 
lo hace, les probaré que el comunismo está trabajando directamente en las 
manos de Dios Todopoderoso, para destruir la ci-… de Roma… Y, 
recuerden, yo digo esto como profeta de Dios: el imperio ruso dejará caer una 
bomba atómica de algún tipo sobre la Ciudad del Vaticano y la destruirá en 
una hora. (Ahora, no tiene que ser un grande, no tiene que ser Satanás 2. Puede 
ser una bomba nuclear táctica. Una bomba nuclear táctica explotará todo dentro 
de un radio de una milla. Eso es lo que hará una bomba nuclear táctica. 
Entonces, se va a hacer y lo vamos a ver. El Imperio ruso lanzará una bomba 
atómica de algún tipo sobre la Ciudad del Vaticano). ASÍ DICE EL SEÑOR. Y la 
Biblia dice que Dios tomó a esos hombres de corazón cruel y los puso en Sus 
manos, y fueron instrumentos en Sus manos, “para cumplir Su voluntad”, y para 
darle a ella exactamente lo que se merece. Exactamente. Esa es la Palabra. 
 

Ahora nuevamente mostramos al patriarca 
de la Iglesia Católica Ortodoxa Oriental 
hablando con los hombres africanos allí y sus 
líderes. Eso es lo que quiere hacer el 
Patriarca de los Ortodoxos Rusos. Luchar 
contra el occidente impío. Y adivinen qué, es 
Occidente quien se ha unido al Papa de 
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Roma en un comunismo ateo. Son así llamados cristianos. Ellos quieren 
combatirlo. 
 

El Sello De Dios - 54-0514 Recuerden cuál es la marca de la bestia; no es el 
comunismo. La marca de la bestia viene de Roma, por todo el mundo; el 
catolicismo, con el protestantismo unido a eso, la religión organizada. Y ellos van 
a unir las iglesias hasta que cada iglesia tendrá que inclinarse ante esa cosa, 
nuestras inter-denominaciones son echadas a un lado. Así es. 
 

Preguntas Y Respuestas Sobre La Imagen De La Bestia - 54-0515 Y nos 
dimos cuenta, que Comunismo, no era el anticristo del cual Jesús habló. 
Comunismo no es una nación, como Rusia, Comunismo es un espíritu. 
América está invadida de él. Está en las iglesias, está en el pueblo, está en 
los negocios, está en todas partes. El espíritu de Comunismo, está en las 
escuelas, en los hogares, en todas partes. 
 

Así que hemos invertido los papeles. Rusia es ahora una nación cristiana, y 
ahora nosotros somos una nación comunista. 
  

Las Diez Vírgenes - 60-1211M Y acá en este país ellos hicieron una imagen: 
una confederación de denominaciones unidas,  
 

los nicolaítas juntándose y denominándose. Y finalmente unirán esta 
hermandad, no entran como católicas, pero ellos se unirán como una 
hermandad para tratar de acabar con el comunismo. Y la Biblia dice que Dios 
levantó el comunismo para vengarse de las naciones por lo que le han hecho a 
los hijos de Dios. Y eso es lo que están haciendo. 
 

Tu casa - 61-0808 Era comunismo, fascismo, nazismo. Ellos eran espíritus. El 
comunismo es un espíritu. Viene sobre Uds. ¿Ven? Es un espíritu.  
 

La Palabra Hablada Es La Simiente Original - 62-0318E Nunca tenga temor 
del comunismo. El comunismo simplemente está obrando en las manos de Dios. 
 

La Restauración Del Árbol Novia - 62-0422 No le teman Uds. al comunismo; 
témanle al catolicismo.  
 

Bien, entonces inclinaremos nuestras cabezas en una palabra de oración. Padre 
misericordioso, te damos gracias, Señor, por nuestro final del servicio y el 
comienzo de lo nuevo. 
 

Y Padre, solo oramos, Señor, para que estés con nosotros y que nos guíes a 
todas las cosas. En el Nombre de Jesucristo, Amén. 
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